



## Aucun autre nom que le beau nom de Jésus

*« Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre avec toi Marie, ta femme, car l'enfant qu'elle a conçu vient du Saint-Esprit. Elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus, car c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés. »*

**Matthieu 1.20-21**

À Noël, nous nous rappelons la naissance de Jésus — Jésus, le Sauveur. Ce n'est pas Marie, sa mère, qui a choisi son nom. Aujourd'hui, ce sont les parents qui décident du nom de leurs enfants. Il n'en a pas été ainsi pour Jésus-Christ. Un ange est apparu avant sa naissance et a dit : « *Tu lui donneras le nom de Jésus, car c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés* » (Mt 1.21). Le nom « Jésus » signifie « Sauveur ». C'est ce qu'il est. Il est le Sauveur — celui qui sauve son peuple de ses péchés.

La Bible proclame que Jésus-Christ est le seul nom sous le ciel donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés (Ac 4.12). La véritable Église de Jésus-Christ continue d'affirmer le caractère unique du Christ. Il est le seul Sauveur. Il n'y a pas de Rédempteur autre que lui.

Plusieurs condamnent la religion chrétienne en l'accusant d'exclusivisme. Nous vivons dans une société où règne le pluralisme religieux. Nos universités offrent des programmes de religions comparées. On nous enseigne que les cinq grandes religions — le christianisme, le judaïsme, l'islam, l'hindouisme et le bouddhisme — sont toutes aussi valides les unes que les autres. Elles seraient des chemins différents conduisant tous au même Esprit divin.

Nos villes sont parsemées de temples, de mosquées, de synagogues aussi bien que d'églises. Dans la ville des Prairies où je vivais, on trouve trois grandes assemblées de mormons et un petit temple bouddhiste.

Que disons-nous à propos de ces gens appartenant à d'autres religions, qui vivent, travaillent et adorent dans nos villes et villages? Auraient-ils trouvé Dieu à leur façon, tout comme nous aurions trouvé Dieu à notre façon? Les cinq piliers de l'islam seraient-ils le chemin vers Dieu pour les musulmans, tout comme le serait l'octuple sentier pour les bouddhistes, tout comme Jésus-Christ est pour nous le chemin vers le Père?

Plusieurs Églises libérales affirment que chaque religion est une expression sincère de la soif d'éternité de l'homme. Un hindou qui prie son dieu favori, un musulman qui prie Allah, un bouddhiste qui épingle sa requête de prière sur un moulin à prières, un chrétien qui prie le Père par

Jésus-Christ, ça ne fait aucune différence. Les Églises libérales nous disent que nous n'avons aucun droit d'évangéliser les juifs et les musulmans. Nous devons entrer en dialogue avec ces frères et ces sœurs et apprendre de nos traditions mutuelles.

L'ange que Dieu a envoyé du ciel ne parlait pas ainsi. Il a dit que Jésus est le Sauveur. Les apôtres du Christ ne parlaient pas ainsi non plus. Eux aussi ont dit que Jésus-Christ est le seul Sauveur. Il est le seul nom donné par Dieu par lequel nous pouvons être sauvés. Le Seigneur lui-même a dit en Jean 14.6 : « *Moi, je suis le chemin, la vérité et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.* » L'apôtre Paul a écrit en 1 Timothée 2.5 : « *Car il y a un seul Dieu et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme.* »

Ne vous laissez pas emporter par le relativisme de notre époque qui cherche un dénominateur commun à toutes les religions du monde. La foi chrétienne n'a rien de commun avec les autres religions. Toutes les autres religions sont des tentatives de l'homme de s'élever jusqu'à Dieu pour être sauvé. La religion chrétienne est la seule à confesser que Dieu s'est abaissé jusqu'à l'homme et lui a donné le Sauveur.

Accueillez le seul et unique Sauveur. Trouvez le salut en son nom. L'octuple sentier du bouddhisme est un cercle éternel qui ne mène nulle part. Il existe toutefois un Sentier unique. C'est Jésus-Christ, l'unique Chemin vers le Père. Les cinq piliers de l'islam ne soutiennent rien. Il n'y a qu'un seul Pilier, une seule Fondation. C'est Jésus-Christ, la Pierre angulaire. Plusieurs l'ont rejeté, mais il est la Pierre de l'angle. Soyez intégrés à sa maison. Établissez votre vie sur lui.

---

**George Van Popta**, pasteur

Traduit de « No Other Name », *Evangel*, vol. 14, n° 2, p. 8.

L'auteur est pasteur à la retraite qui a œuvré dans les Églises réformées canadiennes (CanRC).

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2014. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))